

## Se perderán más de 950 mil trabajos: CI (El Financiero 12/05/09)

Se perderán más de 950 mil trabajos: CI (El Financiero 12/05/09)(Notimex / Redacción) Martes, 12 de mayo de 2009 La emergencia sanitaria por el brote de influenza humana en México llevaría a la pérdida real de más de 950 mil empleos, lo que obliga a adoptar nuevos enfoques en la política económica y hace necesario evitar el "contagio político", advirtió la firma Consultores Internacionales. Por su parte, la Cámara Nacional de Comercio de la ciudad de México estimó que se han perdido más de 720 millones de pesos debido a la cancelación de más de 60 exposiciones y congresos en la capital del país por ese problema de salud. Además alertó que existe el riesgo de cerrar 150 micro, pequeñas y medianas empresas. Más de 180 mil personas, compradores y expositores internacionales cancelaron su presencia en ferias, exposiciones y convenciones debido a la influenza, lo que pone en riesgo miles de empleos y el cierre de compañías del sector. En sus aproximaciones preliminares, Consultores Internacionales expuso que "las mermas económicas que tendrá la contingencia sanitaria serán diversas". Calcula que el sector turismo dejará de percibir cerca de 30 por ciento de ingresos del exterior, y para la actividad económica en el Distrito Federal cuantifica pérdidas de casi cuatro mil millones de pesos, considerando cinco días de contingencia, y 11 mil millones de pesos en 15 días. Proyección Aun con la dificultad de evaluar el impacto final a la economía, las aproximaciones preliminares se proyectan hacia un ajuste de 1.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), que llevarían a la economía a un crecimiento negativo de entre 4.8 y 5.3 por ciento, con una inflación de alrededor de 5 por ciento anual. Esas cifras obligan a adoptar nuevos y más dinámicos enfoques de política económica, financiera y social. Sin lugar a dudas, dijo, el país está sometido a grandes presiones, y mucho dependerá del espíritu de todos los mexicanos de cómo saldremos de estos problemas. Refirió eventos traumáticos ya superados en México, como el terremoto de 1985, que según cálculos de la firma costó más de cinco mil millones de dólares y en ese entonces representó la disminución adicional de cerca de 1.2 por ciento del Producto Interno Bruto.